



fuzokugimu\_7  
地域貢献の価値に迫る…！



(社創の様子)



(社創の様子)



(社創の様子)



(社創の様子)



(社創の様子)



(実行委員長と話している様子)

1月29日の1限目、2限目に社創が行われました。前回の社創の時間に、3年間探究していくテーマが「地域貢献をする価値とは」に決定しました。それを踏まえて、今回の社創では、まず自分で探究していきたいジャンルを選び、その理由について書き出しました。子供たちは、国際、交流、スポーツ、食、環境、教育、ボランティア、娯楽など様々なジャンルを選び、探究していきたいことや、そのジャンルを選んだ理由などを書いていました。その後、場所をプロジェクトルーム間に移し、同じようなジャンルの人同士でグループを組み、具体的に、校外学習でどのようなことができるのか、どのような場所や人を訪問することで自分たちのテーマ「地域貢献をする価値とは」に迫れるのかを考えていました。話をしていく中で、私がやりたいこととグループのやりたいことが合わないと判断し、グループを抜ける子供の姿がちらほらと見られました。また、グループの人数が少ないからと異なるジャンルのグループが合わさり、そのグループで納得できる活動を考えていたグループもありました。実行委員長にグループの目的や活動を報告する場面では、鋭い質問に対して、しっかりと答えている様子が印象的でした。子供たちの自分のやりたいことに貪欲な姿や、目的を達成するために探究しやすい人数を考え調整する姿、納得のいく活動を合意形成しながら探っていく姿、新しくグループに入ってくる子を温かく迎え入れる姿が見られ、この学年のよいところが詰まった時間だったと思いました。私たち教員も何かしなければという思いに駆られ、教員グループを発足しました。この学校の良さを発信し、附属を取り巻くコミュニティが一層発展していく事を目的として頑張っていきたいと思います！！

2026年1月29日